

Diario de Querétaro

Reconocen a la capital por generar ingresos propios

Querétaro capital lidera los municipios con alta generación de ingresos de acuerdo al Indicador General de Ingresos Municipal (IGIM), de Aregional, al registrar una puntuación de 69.1, superior al promedio nacional que es de 49.2 puntos.

Además reconocen a la capital queretana por su dinamismo económico y sus acciones de recaudación local que ha implementado; incluso, destaca el cociente donde obtuvo el mejor resultado: autonomía financiera con 60.1 por ciento, siendo la muestra de 31.6 por ciento.

El resultado para Querétaro –además- del indicador de fortaleza tributaria fue de 74.1 por ciento, que de acuerdo a Aregional, es el más alto de las capitales analizadas durante el 2016.

Aregional ofrece este panorama informativo de las capitales con base en las cuentas públicas de los municipios y con información complementaria de Fitch Ratings y HR Ratings.

A Querétaro capital le siguen: Chihuahua con 48.7 puntos; Cuernavaca con 47.9 puntos; Monterrey con 45.4 puntos; Culiacán con 43 y San Luis con 41; siendo el promedio del grupo 49.2 y el promedio de las capitales 33.7.

Aregional establece que estos municipios fueron los que realizaron esfuerzos para incrementar o por lo menos mantener sus niveles de recaudación de ingresos propios.

Estos municipios cuentan con economías más diversificadas e implementaron en general acciones de promoción para incentivar el pago del impuesto predial como el otorgar a los contribuyentes facilidades para pagar el impuesto de manera diferida y el establecimiento de un mayor número de oficinas para el cobro del impuesto.